

Ressort: Entertainment

Kommissar "Bienzle": Schauspieler Dietz-Werner Steck gestorben

Stuttgart, 09.01.2017, 13:09 Uhr

GDN - Der Schauspieler Dietz-Werner Steck ist tot. Wie am Montag bekannt wurde, starb der 80-Jährige bereits am 31. Dezember 2016. Steck, von seinen Fans oft "Schwäbischer Columbo" genannt, war erst Theaterschauspieler, bevor er in 25 "Tatort"-Folgen mitspielte.

Für seine schauspielerische Leistung als Kommissar wurde ihm 2002 die Verdienstmedaille seines Heimatlandes Baden-Württemberg verliehen. 2007 wurde Steck sogar zum Ehrenkommissar des Landeskriminalamtes ernannt - "wegen seiner Verdienste um das Ansehen der baden-württembergischen Polizei".

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-83579/kommissar-bienzle-schauspieler-dietz-werner-steck-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com